



2025年6月12日発行 会報第1239号

今週のプログラム

(2025年 6月 12日 第1239回例会)

「能登半島支援・最終確認について」

全会員

次週のプログラム

(2025年 6月 19日 第1240回例会)

「次年度 昼例会・夜例会開催について
の意見交換会」

全会員

第1238回例会 (2025年 6月 5日) の記録

<会長の時間>

高尾 修 会長

「猫の所有権について」

スイスで、隣人の猫絵へのエサやりをめぐる裁判で以外な判決がくだされ、国内外の注目を集めている。訴えられたのは、年金受給者の女性68歳です。隣人のペットの猫を自分のものにするために長期にわたって誘惑し、計画的にエサをあたえ続けたという。飼い主は、猫の食事管理を厳格に行っており、被告の勝手なエサ槍が、猫の体重増加や健康問題を引き起こすリスクを高めたとして、口頭や文書で繰り返しエサを与えないよう警告しましたが、無視されたため訴訟に踏み切りました。日本人の感覚からすれば、被告は明らかに飼い主の所有権を侵害しており、飼い主の主張はもっともに思われるが、チューリヒ地方裁判所が下した判決は意外なものだった。なんと被告に猫の所有権を認め、引き取る事を許可しました。よほど居心地が良かったのか、猫は被告の家に居ついて飼い主のもとに帰らなくなっており、被告に強い信頼を示していました。また、原告が猫の適切な世話を怠っていた可能性が指摘され、このような判決になりました。スイスの現行の法律では「ペットの福祉」が最重要視されるそうで、今回のケースでは、「猫が被告のもとでより快適に生活している」と判断されたため、所有権の移転が認められそうです。皆さんはどう思われますか？

「0.103秒でルービックキューブを解く」

「目にモ留まらぬ速さ」とは、米インディアナ州のパデュー大学生チームが、ルービックキューブを超高速で解くロボットを開発し、4月21日にギネス世界記録の審判員立会いのもと世界記録更新にチャレンジしました。結果、その記録は0.103秒でした。

従来の記録は、三菱電機が2024年に樹立した0.305秒で、その差は0.21秒でした。動画が公開されると、多くのユーザーが「信じられない速さ」「工学の未来を感じる」などと大絶賛されました。この技術は「単なる記録挑戦を超えて、産業や医療分野における高速制御システムの開発に応用可能だ」との指摘が出ています。

興味のある方は、「0.103」でユーチューブ検索して下さい。

<お客様> 米山奨学生 グエン・カム・フンさん

<出席報告> 山本友亮 SAA補助

会員数 17名 (内出席免除会員 1名)

本日の出席者数 11名

(内出席免除会員 1名・名誉会員 0名)

本日の出席率 64.7%

<ロータリーソング> 全員

♪君が代♪

♪奉仕の理想♪

奉仕の理想に 集いし友よ

御国に捧げん 我等の生業

望むは世界の 久遠の平和

めぐる歯車 いや輝きて永久に栄えよ

我等のロータリー ロータリー

<幹事報告>

藤田芳浩 幹事

・ 6月例会について

来週 12日の例会は、能登支援の前日となりますので、最終の準備確認を行いたいと思います。例会に江崎さんを招待しています。お酒はありません。

最終週 26日は、今年度最終例会です。「創立記念例会」として、お酒を出します。

第2週 12日 (木) 「夜例会」 18時30分開会 場所: ル・ジャルダン

プログラム「能登半島支援・最終確認について」

第3週 19日 (木) 「昼例会」 12時開会 場所: 江坂ゴルフレストラン

プログラム「次年度 昼例会・夜例会開催についての意見交換会」

第4週 26日 (木) 「夜例会」 18時30分開会 場所: ル・ジャルダン

プログラム「創立記念例会」「今年度最終謝恩例会」

・ クラブの現況の作成について

次年度のガバナー訪問が例年より早い時期で実施される予定です。

クラブの現況についても早期提出を求められています。決算時期も少し早くなりますがのでご協力をお願い致します。クラブの現況は、会社の決算書と同じです。

クラブの規模・活動内容・構成会員情報・発足の経緯・ロータリー財団表彰者名簿・米山奨学生名簿等の記録が記載されています。

次年度各委員会の委員長は、活動方針を山本友亮会員までメールで報告して下さい。

・ クラブの現況の送付先について

クラブ現況をどこに送付するのかガバナー事務所に電話で問い合わせしてください。

電話で聞くことでその他にも必要な情報を教えてもらえると思います。

・次年度プログラム作成について

各委員会で、ご希望の例会及び親睦活動等のご提案をお願いします。

大まかな案で結構ですので「〇〇やりたい」と藤田までメールしてください。

・名刺作成費用について

山本雅之会員に名刺作成代金を振込んでいませんでしたので早急に対応します。

・Wi-Fi 利用料金について

Wi-Fi 利用料金は、現在山本友亮会員の会社で引き落としされています。

これまでの利用料金を清算いたしますので金額をお知らせください。

今後、クラブ口座で引き落としに出来ないか調べます。

・会計処理について

決算月に伴い、クラブ費用の立て替え払いをされている方はお申し出ください。

早急に精算いたします。

・送付先情報の確認について

今後の請求書及び文書の送付先住所を確認させていただきます。

会員リストを提示しますので郵送先にチェックを入れて下さい。

※クラブ現況は、今まで冊子で作成しましたが、現在はデータとなっています。

・お誕生日プレゼントについて

先月例会欠席にて、小山会員にお渡し出来ずおりましたので来週お渡しします。

<お誕生日>

6月10日



高田宗慶 会員

6月22日



岸上和典 会員

6月25日



水本 徹 会員

< S A A 報告 >

水本 徹 SAA

< 委員会報告 > なし

<スマイルBOX>

※ロータリー財団

相原会員 コメントなし

※米山記念奨学会

高尾会員 能登よろしくお願い致します。

水本会員 グエンさん ようこそ！！

山本雅之会員 コメントなし

※ニコニコ奉仕金

水島会員 久しぶりに、いいお天気になりました。

※メイプル基金

藤田会員 6月は予定が一杯入っています。

山本友亮会員 やはり、ミスターは偉大ですね。

岸上会員、高尾会員、小山会員 コメントなし



《理事会》

・2024-2025年度 RIテーマについて

(高尾会長) RI アーチック会長は、テーマ「ロータリーのマジック」を発表し、多くの人びとを救うロータリーの力を認識して、これをさらに広げるよう呼びかけました。

2025年「分断された世界を癒す」をテーマに会長主催平和会議を開催する予定となっています。ロータリーには平和センターのネットワークを通じて平和を促進してきた長い歴史があると述べています。

・奉仕金について

(藤田幹事) 山本加奈子様に今回の「能登支援活動」に対して、寄付金10万円を提供したいとのご提案がありました。ご異議有りますでしょうか。ご異議なしと認めます。早急に連絡して振り込みをいたします。

・感謝状について

(藤田幹事) 今回の「能登支援活動」に多大なご協力をいただいている江崎伸一様に「感謝状」と「記念品」を贈呈したいと思います。26日までに準備いたします。
オクトンでロータリーのペアカップを購入することにします。

(山本友亮会員) 江崎様への感謝状の雛形を作成しましたので確認をお願いします。

(高尾会長) 江崎様は、喜ばれると思います。

(藤田幹事) 山本雅之会員に印刷と額の購入を6月26日までにお願いします。

・能登支援について

(藤田幹事) 現地での調達品の代金は、すべてクラブで支払うことにします。何を購入したか商品内容がわかれればレシートで結構です。宿泊費と交通費は自己負担でお願いします。

・クラブ会員数登録について

(藤田幹事) マイ・ロータリーに渡邊会員から会員数を連絡して下さい。

今月中なのでなるべく早く連絡して下さい。

2024-25年RIテーマは 「ロータリーのマジック」

